



PERÚ

Ministerio
de la Producción

COMUNICADO

Se comunica al público en general y al personal del Ministerio de la Producción que se han detectado correos electrónicos y comunicados maliciosos relacionados al rol que cumple el Ministerio de la Producción frente a la emergencia nacional, dentro de los cuales se encuentran (links, comunicados, documentos, aplicaciones, entre otros).

Al respecto se recomienda:

- Verificar correos electrónicos recibidos, comprobando el promotor
- Evitar descargar adjuntos y aplicaciones de correos electrónicos desconocidos
- Recurrir a fuentes confiables, sitios web legítimos del gobierno y del Ministerio de la Producción para información oficial
- No revele información personal y financiera por medios electrónicos
- No responder a correos desconocidos
- Actualizar su antivirus y sistemas operativos

En ambos casos se busca robar identidad personal para cometer delitos de estafas y fraudes.

OFICINA GENERAL DE TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACIÓN